

Un parc de 18 éoliennes a été inauguré dans le canton d'Arguël

Un parc composé de 18 éoliennes a été inauguré le 6 octobre dernier en présence des élus et des entreprises qui ont participé au chantier finalisant un projet débuté en 2003.



La cérémonie d'inauguration s'est déroulée en présence des élus et des différents acteurs du projet.

Le 6 octobre dernier, Didier Lhuillier, directeur général de la compagnie nationale du Rhône, et l'entreprise Énergie Team ont inauguré un parc de 18 éoliennes pour une puissance de 42,2 mégawatts en présence des élus des communes d'Andainville, Arguël, Fresnoy-Andainville et Saint-Maulvis, d'Alain Desfosses, président de la communauté de communes Somme Sud Ouest, du sénateur Jérôme Bignon et du député Jean-Claude Leclébert :

Le parc produit environ 87 GWh par an, soit l'équivalent de la consommation électrique de plus de 36 000 habitants. Il s'agit du parc le plus puissant développé par Énergie Team qui l'a construit et l'exploite pour le compte de CNR. Le parc d'Arguël représente un investissement d'environ 52 millions d'euros. CNR a fait appel à l'entreprise Enercon, dont la filiale française se situe dans l'Oise, pour la fabrication des 18 éoliennes. Voirie, génie civil, câblage électrique, création de chemins... Le parc a bénéficié de l'expertise des entreprises locales pour achever sa réalisation. La réussite du projet s'accompagne de retombées fiscales de 400 000 € par an en direction des collectivités territoriales : communes, intercommunalité et département. Les taxes

[Visualiser l'article](#)

reversées permettront de financer des projets de développement des communes concernées et ainsi de renforcer leur attractivité.

Philippe Dallery, maire de Andainville a détaillé le parcours du projet :

Cela remonte à plus de 10 ans. Nous avons été contactés par une société dont le projet de forêt d'éoliennes ne paraissait pas sérieux et nous l'avons refusé. Nous avons eu ensuite un contact avec la société Owind. Les autorisations ont évolué et Énergie Team a fini par remporter le marché. Nous avons créé une zone de développement de l'éolien et un plan départemental de l'éolien a été mis en place. Le chantier a réellement pu démarrer une fois que les législations se sont stabilisées, à la fin de l'année 2014.

Les éoliennes ont été installées en septembre 2016 et sont entrées en phase de test avant d'être mises en service cette année et officialisée le 6 octobre dernier.



En Bref

Un parc de 18 éoliennes dans la Somme inauguré ce vendredi 6 octobre

Ce vendredi 6 octobre, le parc d'Arguël situé sur les communes d'Andainville, Arguël, Fresnoy-Andainville et Saint-Maulvis (Somme) sera inauguré. En service depuis le mois de septembre 2016, ce parc de 18 éoliennes d'une hauteur de 130 mètres en bout de pales produit par an 93 GWh, soit l'équivalent de la consommation électrique annuelle de près de 39.000 habitants.

Tous les habitants des communes environnantes sont d'ailleurs invités à pénétrer à l'intérieur du mât de l'éolienne pour en découvrir son fonctionnement.

Il s'agit du parc le plus puissant développé par CNR en partenariat avec energieTEAM, constructeur et exploitant. EnergieTEAM et CNR sont partenaires depuis 2007 pour le développement de l'éolien dans le Nord et l'Ouest de la France.

CNR, 1er producteur d'énergies exclusivement renouvelables

La Compagnie nationale du Rhône est le 1er producteur français d'électricité d'origine 100% renouvelable et le concessionnaire à vocation multiple du Rhône de la frontière suisse à la mer Méditerranée : production d'hydroélectricité, déploiement de la navigation et de zones portuaires, irrigation et autres usages agricoles.

Elle produit plus de 15 TWh issus de son mix hydraulique, éolien et photovoltaïque.

EnergieTEAM, 3e exploitant éolien français

Depuis 2002, energieTEAM développe, construit et exploite des parcs éoliens. Implantée dans la Somme, l'entreprise exploite 57 parcs en France, 267 éoliennes, 588 MW de puissance installée et compte aujourd'hui plus d'une cinquantaine de salariés.